

## Torneo consolación

### En Palau de Plegamans

PALAU 4

FIGARO 2

El partido del pasado domingo correspondió disputarlo contra el Figaró en nuestro campo. Verdaderamente se esperaba con expectación ver frente a frente a estos dos equipos, pues había ganas de resarcirse de aquel empate que en la primera vuelta truncó la racha de victorias de que venía disfrutando el equipo local, cosa que se ha logrado plenamente, pues este 4 a 2 conseguido tras ímprobos esfuerzos por nuestros jugadores, es la "venganza" deportiva a aquella jornada a que nos referimos.

Pese a todos los deseos, no ha sido tarea fácil hacerse con la victoria pues el equipo visitante ha venido con un conjunto y forma de jugar muy distintos del que vimos la primera vuelta cuando rendimos visita a su campo. Ha habido algunos cambios de jugadores en sus líneas que lo han mejorado mucho y sí, a pesar de todo, esta vez fué derrotado y en aquella logró un empate, debe buscarse más bien la lógica en el factor terreno de juego que no en el juego del equipo, pues de todos es conocida la menguada superficie que tiene el terreno figaronense, cosa que el equipo palauense, en aquella ocasión, extrañó en gran manera y le imposibilitó dar el rendimiento de que era capaz.

El Palau jugó como nos tiene acostumbrados: no con demasiada técnica, pero con un ánimo y empuje formidables y al final, dándonos la victoria... que esto es lo que cuenta en la clasificación general.

A las órdenes del colegiado señor Torres, que tuvo una tarde de perfecto arbitraje, secundado por los liniers, los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Palau. — Soler, Torras, Malla II, S. Mas, Viaplana, Serratacó, Coll, Nualart, Payola, Malla I, M. Mas.

Figaró. — Vila, Coll, Romero, Serra, Alibau, Moliné, Corbinas, Buyons, Torrents, Pérez y López.

Sale el Figaró a favor del viento y a los seis minutos un fuerte avance combinado de la delantera se arma un barullo frente a la puerta forastera y Payola de un chut cruzado manda la pelota a la red (1-0).

A los 20 minutos, los locales vuelven a la carga. Un centro largo de Nualart lo remata de cabeza Mallo I, batiendo por segunda vez al portero (2-0).

Después de este tanto el Figaró ataca de firme con muy buenas jugadas y a los 25 minutos, una falta sacada sobre la puerta local, bloca la pelota Soler, pero Torrents se

la arrebató de las manos y marca el primer tanto forastero (2-1).

A los 27 minutos, una rápida escapada del extremo izquierda visitante, desde la línea de corner hace un pase raso hacia la puerta que es rematado a las mallas por el extremo derecha (2-2).

Empieza la segunda parte y los locales presionan fuertemente para procurar resolver bien pronto el partido y fruto de ello es a los 10 minutos que Malla I de una formidable bolea, desde fuera del área, manda la pelota a la red (3-2).

Reaccionan un poco los visitantes pero son bien contenidos por la media y defensa locales. A los 25 minutos, es otra vez Malla I quien después de un avance, sortea defensas y portero, marcando tranquilamente el último gol de la tarde (4-2).

*Corresponsal.*



### En Llíssá de Munt

LLISSA 2

SAN PEDRO VILAMAJOR 1

A nosotros nos agrada mucho el fútbol; cuanto más correcto, mejor. En deporte lo importante es jugar bien y limpio; si además se consigue la victoria resulta satisfacción completa. Hoy estamos satisfechos, y lo estamos con toda razón de estarlo. Se ganó merecidamente un encuentro difícil ante uno de los primeros conjuntos del torneo, y el triunfo pudo ser más amplio en su expresión numérica. Pero ya está bien así.

Durante el actual Campeonato el Llíssá ha aguantado varios arbitrajes en su contra causantes directos de perjuicio claro en nuestra clasificación. Es este un mal que suele ocurrirles a los equipos modestos. El local es uno de ellos; no cuenta con "importaciones" en sus filas, donde actúan casi en su totalidad muchachos aficionados puros, de la localidad, que salen a jugar para "su" equipo. Lo único que han "cobrado" hasta la fecha ha sido más de una novatada ante

equipos con elementos que han rodado más que el balón y que saben perfectamente la lección de dar con disimulo, coaccionar al contrario y, como misión preferente, avasallar al árbitro hasta conseguir de él convertirlo en un pelele. Generalmente les sale bien la cosa, y no ocurre nada. Cuando les falla, arman bronca.

Esto les ha ocurrido hoy a algunos de los jugadores del equipo visitante; no creo que ahora, ya en frío, estén muy orgullosos de ello. No saber perder es gran defecto, causa muchas veces de males mayores. El señor Vives ha hecho en este partido (uno más en su larga lista) un mal arbitraje. A nosotros nos perjudicó tanto como a ellos y nos anuló injustamente un gol. Lo hizo por miedo a las amenazas de alguno de los visitantes, y ya vió luego el pago que querían darle.

Del San Pedro nos agradó el conjunto, y sobre todo defensa y medios; la delantera jugó bien pero estuvo sujeta y no pudo chutar a gusto.

Del Llíssá, magnífica la puerta; bien la defensa, y un enorme partido de Soley que batalló por dos y tres a la vez. Del ataque alabamos su rapidez y peligrosidad ante el marco; se mueven mucho y aprovechan las ocasiones para probar de meter tantos, como es su misión.

Creemos un acierto poner a Parera de extremo izquierda; este muchacho con partidos puede cuajar en un buen elemento; pone mucho interés y sabe lo que hace; tan solo le falta bregarse y aumentar peso. Si contamos con algún elemento de porvenir hay que darles ocasiones; en la categoría nuestra es lo que debemos hacer; con cuidado y sabien quién merece la oportunidad.

Todos los goles se han marcado en el primer tiempo. El Llíssá consiguió los suyos primeramente, en una jugada entre Prims y J. Cladellas, logrando este último introducir el balón. Después Cladellas I de un soberbio tiro cruzado se apuntaba el segundo. Y a poco del descanso el extremo izquierda batía al meta local por única vez. Cuatro minutos antes de finalizar el partido J. Cladellas marcó un tercer gol, que fué anulado como queda dicho.

Vamos a ver si sigue la buena racha. Con buen juego puede lograrse, y las pruebas están a la vista.

Las alineaciones han sido:

C. D. Llíssá.—Cladellas III, Nadal, Bonet, Sanglós, Joaquín, Soley, J. Cladellas, Cladellas II, Prims, Román y Parera.

San Pedro Vilamajor. — Gascón, Pujol, Massó, Linares, Boronat, Payá, Bertrán, Sánchez, De Miguel, Serra y Martínez.

*F. M.*

# ¡ NOVIOS !

para vuestro viaje

Consultad a

**VIAJES MARSANS—Sta. Ana, 6**